
佐藤近況： 

１． 定年後も週 4日働いています。 

２． 休日はスクエアダンスを楽しんでいます。「水戸スクエアダンスクラブ」に所属し、 

クラブのホームページも担当しています。  http://mitosdc.web.fc2.com 

 

 

＊スクエアダンスについて 

(1)8人ずつで踊るアメリカ発祥の 

フォークダンスです。 

(2)コーラーが英語で号令をかけ、 

ダンサーは音楽に合わせて動きます。 

(3) 歩き中心で激しい動きは無いので 

60過ぎてから始める人も多く、 

これからも長い間楽しめそうです。  

（若い人もやっています) 

(4)佐藤はダンスだけでなく、 

下手ですがコールもやります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクエアダンス中の佐藤 

コール中の佐藤 コール中の佐藤 

体重は高校時代の 1.5倍？ 

 

スクエアダンスは、長崎西高に多少関係があります。 

戦後、GHQの民間教育担当官として長崎に赴任し、旧制中学の解体と、長崎西高などの共学校

再編を指導したウィンフィールド・ニブロさんという方が、男女平等の理念を伝えるため 

長崎県幹部にスクエアダンスを紹介し、その後、長崎にスクエアダンスを広めたのが 

日本のフォークダンスの始まりとされているようです。 

http://mitosdc.web.fc2.com/

